

已だ  
ま  
り

## 観劇例会の記

昭和五十六年  
柏田二郎

昭和三十二年

# 観劇例会の記

「海鳴りやま」観劇会名簿

昭和五十六年四月二日(木)  
於 梅田コマ劇場

大	大	遠	宇	津	請	上	上	植	岩	岩	今	今	井	伊	石	菴	飯	安	安
谷	沢	藤	川	田	田	木	永	瀬	同	村	村	上	藤	本	崎	高	東	東	
淳	同伴三名	同伴三名	亥	同伴一金	同伴五一	英	聖	同伴三好	清	同伴一幸	同伴一幸	久	奈	恒					
子	名	榮	夫	名	耿	治	寿	三	一名	豊	郎	正	子	実	津	子	淨		

藏	窪	楠	木	貴	北	北	川	金	金	加	桂	小	越	奥	奥	岡	岡	大
原	田	瀬	下	谷	尾	口	子	子	子	藤	野	智	村	本	本	本	幡	同
同伴三名	音正三名	同伴一惠	同伴一素	同伴一音	同伴一尾	同伴一	同伴一	同伴一	同伴一	芳	晶	孝	志	千代	さ	き	久	同伴四名
名輝	吉明郎	一名	子	子	保	藏	貞	子	登	男	子	三	良	代子	き	良	春	一

高	高	曾	十	隅	鈴	鈴	杉	白	下	雅	柴	柴	篠	佐	斎	小	古	源
畑	橋	根	河	田	木	木	山	井	意	内	田	崎	田	野	藤	泉	出	島
薰	八好	同伴二郎	広	同	ま	同	治	平	同	伴	桃	宰	宰	壽	武	同	ひ	ふ
幸郎	雄	一名	子	さ	光	治	雄	治	伴	忠	枝	忠	輔	夫	吉	よ	と	ね

橋	野	野	西	西	仁	檜	中	中	土	田	谷	田	田	竹	竹	武		
本	原	島	村	川	賀	林	村	村	西	居	宮	口	中	中	下	崎	井	
同伴三名	賀三郎	同伴二郎	島村	同	政利	同	繁元	同	忠	同	豊	同	正	同	秀	須磨子	富士松	浅一郎
二郎	三郎	司郎	一郎	一郎	二郎	二郎	四名	四名	三名	三名	治	子	二名	男	一郎	吉郎	吉郎	同伴四名

松	松	松	松	松	堀	藤	藤	福	福	深	廣	半	烟	橋	橋	橋		
原	田	下	岡	岡	内	田	内	本	福	川	戸	田	同	本	同	隆		
和	同伴三名	大	重	同	文	同	俊	同	健	同	伴	忠	一	知	同	一郎	宣	重
雄	三名	介	一男	二名	子	一名	展	一作	一	次	一	清	一	吉	同	一郎	薰	薰

計	和	鶯	横	山	山	山	山	柳	柳	柳	安	家	森	村	三	三	松	
二百十三名	田	田	田	本	本	崎	同	川	田	田	並	後	田	田	木	浦	本	
名惠	祝	同伴三名	周	同	伴	鍊	同	常	田	同	伴	同	伴	同	木	平	ぬ	
勇	勇	作	一	造	一	明	敏	政	直	義	一	道	修	二郎	秀	明	满	介

全国大会名簿

ゆくをひしひしと感じさせた。この劇の荒筋は去る明治二十七年に起つた初代鈴木岩治郎氏の計から始まり去る大正七年八月の米騒動に至る迄の数々の出来事を繰り拡げられたが作者の忠実なる観点から現代の思想に強い警報を投げられたことが多い収穫であつた。午後三時半の閉幕に隨時解散することになった。

全国大会雜記

去る五月十三日（木）珍らしく  
五月晴に恵まれ神戸の別天地とも



た頃、外島健吉氏より、ポートピアの雑感は立板に水、益洗を流す如く一同聞き惚れるばかり、博覧会当局の御辛劳の数々が推察出来た。次こそペーチは北海道支那山

薰風爽かな今日、北は北海道、  
関東、中部から、南は四国、九州  
と文字通り全国より同志百二十有

を始め太陽鉱工、神戸製鋼所、N・V・ティイジン等関係各社の絶大なる御後援に依つて去る二十八日盛大会裡に千秋楽を迎えました。

によりまして関係各社は基より会員の方々からも暑中見舞広告を頂きたいと存じております。処でその広告料御送金頂きます方法につきまして従来は掲載後別途振り込んで頂いておりました  
が、小額の事でもあり間々失念される向もあつて、人手少ないので、事務当局と致しましてはその整理に相当時間と手数が費りますので、今回より

東京辰巳会春季旅行

は原稿の御送付と広告料の御送金  
共同時にお願ひして、お送金頂いた  
分について掲載したいと考えて  
おります。以上事情万端御賢察の  
上是非御理解と御協力の程お願ひ

黙祷――  
有り難う御座居ました。以上を  
以て会務報告を経らして頂きます。  
御静聴ありがとう御座居ました。



(小倉記)

# 東京辰巳会春季旅行

富士川の中洲の草の夏めきて  
新緑の野や山は清々しく、立つ  
鯉幟と共に一行を迎え送る。  
祝福するかのようになれる。恰かも今日の愉快な旅行を

申し上げます。つきましては早速  
今月末前後にその趣意書と振替用  
紙をお送り致しますので年会費と  
思召し又同時に「我未だ催在なり」  
と大いに誇示して頂く意味からも  
奮つて御讚同頂き御協力の程切に  
切にお願い致します。

スで日本平、久能山、莓狩の旅に立った。予定は四月二十三日であつたが、当 日は私鉄ストがあるので本日にも知れないので見合はされた。この日西川支部長は御用心のため参加を見合はされた。

途中足柄休憩所で小休止、更に車を進め清水インター、エンジから南に反れ、清水市を横切り日本平へ九十九折りに上り、右に左に滴るような新緑眺めながら正午前暁食所川崎家前に到着した。見るとこくと一老紳士が一行を迎えてくれた。聞けば元保険部

日東天紅に於て開催致しました新  
年の例会以後に連絡のありました  
物故者の方々を御報告申し上げま  
す。（前頁の表）

スで日本平、久能山、莓狩の旅に立った。予定は四月二十三日であつたが、当 日は私鉄ストがあるので本日に延期した。この日西川支部長は御用心のため参加を見合はされた。いつも御参加得意のジヨークで皆を笑わせて下さるのに一寸淋しい。午前八時四十分新宿駅前ビルの建ち並ぶ朝日生命ビルで集合、

途中足柄休憩所で小休止、更に車を進め清水インター・エンジから南に反れ、清水市を横切り日本平へ九十九折りに上り、右に左に滴るような新緑を眺めながら正午前昼食所川崎家前に到着した。見るとにこくと一老紳士が一行を出迎えてくれた。聞けば元保険部に居た高木虎之助様のこと、旧友諸君と手をとり合つて歓びを交された。今日は生憎の霞で富士山が見えないのが残念。

一同階上に上り昼食を共にする。物の、ココそばなど珍味いろいろつ

その内十二名の方は時代以前に亡くなられた方でありますて、この年始めに発送致しました新しい会員名簿到達によつて御遺族の方から御連絡のありましたものです。推りますに日頃お内での御家族の間で辰巳会の話題が乏しかつたその結果ではなかろうかと思われます。

されどはこれ等の方々の御冥福を衷心よりお祈りして黙祷を捧げたいと存じます。

生命ヒル前に集合。九時予定通り出発。車が東名高速道路に入ると百乃至百二十糠の快速で一路西に向って突っ走る。その間田代、安東両幹事が会費を集めたり印刷物を配つたり忙しい。やがて右手に五合目位まで白雪に覆われた富士山が秀麗な裾を曳いて近々と仰が

午後一時口ーブウェー日本平駅に集合。一行四十名は五十名乗りゴンドラにそつくり收まり海拔三〇八米の日本平から二七〇米の久能山へ綱渡りである。美しい若葉の空に宙釣り南に駿河湾、東は伊豆、西に御前崎が見えるという。